

Lettre d'Information, championnat de France sprint de Tours 2022 : annulation

La sécheresse forte que connaît la France depuis le printemps 2022, continue d'impacter notre pratique de canoë-kayak sur les rivières. Dans la région de Centre-Val de Loire, le niveau de sécheresse reste en état d'alerte au niveau crise (<https://www.ecologie.gouv.fr/secheresse-economiser-leau>).

Suite à une réunion avec le club organisateur, les acteurs de l'eau et la métropole de Tours, mercredi 12 octobre 2022, le niveau d'eau du Chers ne permet pas de garantir l'organisation de compétitions sur le bassin d'eau-vive. De plus les prévisions météorologiques sur ces deux prochaines semaines ne sont pas favorables. Le débit du Chers à Tours est de 6-7 m³ actuellement alors que le niveau nominal devrait être de 20m³ pour garantir un débit suffisant pour le bassin.

Dans ces conditions, la seule solution est d'annuler les championnats de France minime par région, finale coupe de France et championnats de France par équipe et sprint individuel.

La Commission Nationale Descente travail sur une solution de repli sur les mêmes dates, mais sans garantie à ce jour. Une décision sera prise lundi 17 octobre 2022. Une réunion avec les présidents des commissions régionale descente aura lieu pour évaluer les conséquences.

La Fédération Française de Canoë-Kayak et Sports de Pagaie et la Commission Nationale Descente remercie Jean-Marie COTTA, et toute son équipe ainsi que la métropole de Tours et la ville de Tours pour avoir soutenu l'organisation de ces quatre jours de compétition qui devait clôturer la saison sportive nationale en canoë-kayak de Descente.

La Commission Nationale Descente